

In diesem Schuljahr lernen wir im Kindergarten die Biene näher kennen.

Bereits zu Beginn des Schuljahres erhielten wir in unseren beiden Kindergartengruppen einen Brief von Bienie Blüte. Diese kleine Honigbiene hat uns während der letzten Monate begleitet. In jedem ihrer Briefe beschreibt sie uns einen Teil ihres Lebens: Ihr Aussehen, ihre Lebensweise im Bienenstock, die Aufgaben einer Arbeitsbiene usw.

Gleichzeitig erteilt sie uns aber auch jeweils Aufträge, die wir erfüllen sollten z.B. Honigwaffeln backen, Blumenzwiebeln im Herbst einpflanzen als Nahrung für die ersten Bienen in Frühling, Ausmalbilder....

Ende März war es dann soweit: Bienie Blüte besuchte uns im Kindergarten! Begleitet wurde sie von der Imkerin Karin Messerich. Eine Woche lang erzählte sie uns von der Biene:

- Welche Produkte können wir von der Biene nutzen?
- Wie sieht es im Innern eines Bienenstocks aus?
- Wie sieht der Alltag einer Arbeitsbiene aus?
- Wie wird eine Blüte bestäubt?

Dazu haben wir gesungen und getanzt, verschiedene Honigsorten und Pollen geschmeckt. Köstlich!

Im Mai werden wir dann gemeinsam mit der Imkerin noch einen Bienenstock im Dorf besuchen.

Jedes Kind erhält dann einen Schutzanzug. Wir sind schon sehr gespannt auf dieses Ereignis!



